



## 留学だより No.5

2022年も3月がスタートしてしまい、あっという間に時間が過ぎているように感じます。アメリカでは大晦日などの休日はなく、元日にも部活動の練習がありました。新年を迎えるにあたって家で音楽番組を見ていて、音楽は世界共通だなと感じました。今回は11月のThanksgiving day、休暇中のボストンでの様子、そして12月のChristmasについて紹介します。

### 【Thanksgiving day】

11月25日(11月の第4金曜日)はアメリカのThanksgiving dayで祝日でした。私の学校では11月22日の月曜日から11月25日の金曜日までは学校が休みでした。同じ地域でも学校によって休みの期間は異なるようです。友達の通っている学校では22日は登校日だったようです。

Thanksgiving dayは元々イギリスからアメリカ大陸に渡ってきたピルグリム達の初めての収穫を記念する日です。1620年9月ピルグリムを乗せたメイフラワー号はイギリスを出発し2ヶ月間の苦しい渡航の末にアメリカに到着します。しかし、新天地で彼らを待っていたのは厳しい冬。満足に食べ物もなく、最初の冬を越す間に多くの仲間を失います。そんな彼らを救ってくれたのが先住民。彼らの知恵のお陰でピルグリム等は次の冬を十分に越せるだけの収穫を得ることができたのです。

Thanksgiving dayと聞くと七面鳥を思いうかべる人が多いのではないのでしょうか。たくさんの料理を作り、家族親戚と集まって1日を過ごしました。



Thanksgiving day の休暇中、11月21日から23日に家族でボストンへ行きました。片道、車で4時間です。遠いと感じますが、こちらの人にとっては日常的なことのようです。

州ごとにゴミの分別方法が違っていたのが新鮮でした。例えば、メイン州ではペットボトルなどにひとつ5セントのデポジットがあり、ゴミ規定の収集場に出すとお金が返ってきます。ただ、ボストンで買ったペットボトルをメイン州でゴミに出しても5セントは返ってきません。ちょっとした違いですが、アメリカを感じた瞬間でした。

ボストンは観光地がまとまっているので歩いて観光をしました。2日間かけて The Freedom trail を回りました。アメリカ史の授業で習っていたものが多く、理解しやすく、授業の復習にもなり、とても充実していました。普段は歩いて10分ほどのスーパーにも車で行っていたので、久しぶりにたくさん歩いたと思います。

2日目の夜に NBA の試合を見に行きました。コロナ禍ということもあり、ワクチン接種済みの証明書または72時間以内の陰性証明書が必要でした。また、身分確認も行われました。初めて生で見るバスケットボールの試合が NBA という、とても貴重な体験ができました。

Boston Celtics の本拠地ということで、街は Celtics カラーの緑に染まっていました。

二泊三日があっという間でしたが、充実した三日間でした。



## 【Christmas】

クリスマスはとても大きなイベントです。ヨーロッパ圏では Christmas Eve(12/24)に祝うことが主流だそうですが、アメリカでは 12 月 25 日に祝います。日本でいう元旦のような感覚でほとんどのお店は閉まり、家族で集まって過ごします。私が一番感動したのはクリスマスツリーをカットしたことです。Christmas tree farm にたくさんのツリーが立っているのでその中から選んで自分たちでカットしました。Halloween, Thanksgiving, Christmas と毎月大きなイベントがあり家の装飾をするのがとても楽しかったです。クリスマスに向けてストッキングを作りました。アメリカではクリスマスツリーの下にプレゼントが置かれます。12 月 25 日の朝にクリスマスプレゼントを開けました。一人当たりのプレゼントの量はとても多いです。私の家族は 1 人ひとつずつ開けていき、プレゼントへのエピソードを話しました。全てのプレゼントを開け終わるまで 2 時間くらいかかったと思います。

ハロウインのときも家の外装をしている家庭が多かったですが、クリスマスはほぼ全ての家庭がイルミネーションをしていました。夜にホストファミリーと一緒に街をドライブして、たくさんの家庭のイルミネーションを見ました。日本ではなかなか感じられないクリスマスを感じる事ができました。とても豪華でクリスマスのムードがとても好きだったので、終

わってしまったのがとても残念です。



### 【学校生活】

Thanksgiving day の休暇明けから winter sports が始まりました。新しい友達もでき、3ヶ月ほどしかないですが楽しみです。アメリカンフットボールのシーズンも終わり、バスケットボールが人気のスポーツになってきます。フットボールと同じように毎週金曜日の夜に試合があるので、友達と一緒に見に行きました。また、冬ということで、アイスホッケーも盛んです。学校の隣に民間のアイスリンクがあり、試合も行われます。試合観戦では自分は全く動かないのでとても寒かったです。試合後は足の感覚がほぼなくなるくらいでした。



時間が過ぎるのも早いもので、もう折り返し地点を過ぎてしまいました。前半期の反省を生かして、後悔が残らないように残りの期間も頑張りたいと思います。